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本报讯（记者 李 丹） 6月9日上午，市科教文化艺术
中心漯河大剧院国徽熠熠，气氛庄严而热烈。全市人民瞩目
的漯河市第七届人民代表大会第一次会议隆重开幕。来自全
市各行各业、各条战线的人大代表，肩负人民的重托，带着
各界群众的期望，满怀激情、会聚一堂，共商漯河发展大
计。

大会主席团常务主席马正跃、蒿慧杰、王勇、曹存正、
雷建民、李思杰、邵成山、王宏斌、陈平、杜广全、赵坤
炎、周学功、焦红艳、姚云华主持大会并在主席台前排就座。

吕岩、张社魁、李亦博、杨骁、孔祥智、蒋志安、周新
鹤、辛伟、栗社臣、余伟、吕娜、李军信、徐汇川、闫天
常、胡新峰、宗万志、邓武昌、田冠亭、赵改焕、陈松林、
陈连东、王国干、顾文明、王春阳、赵志军在主席台就座。

在主席台就座的还有刘希正、熊金栋、王相富、王俊
才、黄国英、谢安顺、袁金刚、马元庆、张富君、刘树平、
张文超、蒋自周、明近超、曹代颖、崔松科、刘桂梅、刘运
杰、薛化孚、鲁庚林、宋国华等。

大会主席团其他成员也在主席台就座。
上午9时，大会主席团常务主席曹存正宣布：漯河市第

七届人民代表大会第一次会议应到代表336名，因事、因病
请假8名，实到328名，符合法定人数。漯河市第七届人民代
表大会第一次会议开幕！

与会人员全体起立，会场内响起雄壮的国歌声。
在热烈的掌声中，市委副书记、市政府代理市长蒿慧杰

作《政府工作报告》。报告共分四个部分：一、2016年及本届
政府工作回顾；二、今后五年总体要求和奋斗目标；三、
2017年主要目标和重点工作；四、全面提升政府工作水平。

蒿慧杰说，去年，面对复杂严峻的外部环境和艰巨繁重
的发展任务，在市委的坚强领导下，在市人大、市政协的监
督支持下，全市上下认真学习习近平总书记系列重要讲话精
神，全面贯彻党中央、国务院大政方针，深入落实省委、省
政府工作部署，主动适应经济发展新常态，以新发展理念为
引领，坚持稳中求进工作总基调，深入推进供给侧结构性改
革，着力发挥优势打好“四张牌”，持续深化六项重大攻坚，

“十三五”经济社会发展实现了良好开局。
蒿慧杰说，过去的五年，面对种种困难挑战和群众热切

期盼，全市上下在抢抓机遇中乘势而上，在爬坡过坎中克难
前行，在攻坚转型中铸就辉煌，经济社会发展取得了令人鼓
舞的重大成就。这五年，综合实力大幅提升，六项重大攻坚
实现突破，发展动力持续增强，城乡面貌显著变化，人民生
活明显改善，这些成绩极大地提高了漯河在全省发展大局中
的地位和作用，极大地增强了全市人民的自豪感和自信心，
全面建成小康社会在沙澧大地展现出更加美好的前景。

蒿慧杰指出，今后五年政府工作的总体要求是：全面贯
彻党的十八大和十八届三中、四中、五中、六中全会精神，
深入落实习近平总书记系列重要讲话和调研指导河南工作时
的重要讲话精神，统筹推进“五位一体”总体布局和协调推
进“四个全面”战略布局，牢牢把握市委确定的“四个聚
焦”工作布局，坚持发展是第一要务，以新发展理念为引
领，以提高发展质量和效益为中心，以推进供给侧结构性改
革为主线，以全面深化六项重大攻坚为统揽，着力壮大总量
增强实力，着力优化结构加快转型，着力改善民生促进和
谐，持续推进“一区两城一中心”建设，确保再上“两个大
台阶”，四个方面“走在全省前列”，如期全面建成小康社
会，为让中原更加出彩做出更大贡献。

按照这一要求，今后五年的奋斗目标是：综合经济实力
再上一个大台阶，人民生活水平再上一个大台阶，产业转型
升级走在全省前列，发展动能转换走在全省前列，城乡建管
水平走在全省前列，生态环境建设走在全省前列。

蒿慧杰强调，实现上述目标，必须把握好以下几个方
面：一是必须深入贯彻党中央治国理政新理念新思想新战
略。把创新、协调、绿色、开放、共享的发展理念贯彻到政
府各项工作中，把认识、适应、引领新常态贯穿到经济社会
发展的各领域，把提高供给质量作为推进供给侧结构性改革
的主攻方向，增强发展动力，厚植发展优势，筑牢发展根
基。二是必须坚持一张蓝图绘到底。在省委、省政府正确领
导下，在历届市委、市政府打下的良好工作基础上，一任接
着一任干，不动摇、不懈怠，（下转2版）

锐意进取为人民造福 奋发作为让人民满意

市七届人大一次会议隆重开幕
大会主席团常务主席主持会议 听取政府工作报告及计划、财政预算报告

6月9日上午，市七届人大一次会议在市科教文化艺术中心漯河大剧院隆重开幕。
本报记者 王晓东 摄

本报讯（记者 梁晓峰） 6月
9日，市委、市政府召开脱贫攻坚
集中整改紧急会议，通报省督查
巡查组反馈意见，对脱贫攻坚整
改工作再部署、压力再传递，动
员全市上下进一步重视起来、行
动起来，坚决打好脱贫攻坚整改
这场硬仗。市委书记马正跃出席
会议并讲话，强调时间上要刻不
容缓、工作上要背水一战、作风
上要注重细节、责任上要严肃追
究，确保我市脱贫攻坚整改取得
好的成绩，保持脱贫攻坚在全省
有较好位次。市委副书记、市委
政法委书记王勇主持会议并提出
具体要求。市领导李亦博、吕娜
出席会议。

马正跃在讲话中指出，我市

脱贫攻坚整改工作从四月份启动
以来，各县区和市直各有关部门
高度重视、迅速行动、措施有
力，做了大量艰苦细致的工作，
取得了明显成效，成绩应该充分
肯定。从这次省督查巡查组反馈
的情况看，我市整改工作还存在
诸多问题。各县区、各有关部门
要进一步重视起来、警觉起来，
对整改工作再来一次大的落实、
大的提升，真正把底数彻底弄
清、把帮扶措施落实落地、把存
在问题彻底解决，确保在全省整
改验收评估中取得好成绩。

就进一步做好整改工作，马
正跃强调四点意见：

一是时间上要刻不容缓。现
在脱贫攻坚整改已经处在最为紧

要的关头，处在倒计时的关键节
点。按照省委、省政府安排，即
将对全省整改工作进行验收评
估，无论是贫困县还是非贫困
县，无一例外都要验收，而且入
户抽查率很高，验收评估成绩占
全年考核分值的 60%。如果这次
验收不能取得好的名次，甚至出
了大的问题，全年考评就不可能
取得好成绩，市委、市政府确定
的脱贫攻坚要在全省保持较好位次
就会落空。各级、各部门及各级干
部一定要拿出冲刺攻坚的劲头和状
态，发扬连续作战、再接再厉的工
作作风，克服畏难、厌战情绪，坚
决打好脱贫攻坚这场硬仗。

二是工作上要背水一战。要
对照省验收评估方案确定的六个
方面内容，抓住最后有效时间，
对脱贫攻坚整改工作再来一次回
头看，查漏补缺，全面完善，进
一步提高整改工作水平。特别是
要坚持问题导向，根据省、市督
查巡查组反馈的问题和自查掌握
的问题，举一反三、立即整改、
全面整改，不留死角、不留盲

区、不留隐患。特别要突出重
点、抓住关键，在落实贫困户识
别零差错、贫困户退出零差错、
扶贫资金使用零差错上不出问
题，达到精准度显著提高、认同
度显著提高、满意度显著提高。
各县区主要负责同志要盯住整改
工作比较落后、问题比较多的乡
村，整合工作力量，实施集中提
升行动，尽快补齐短板。

三是作风上要注重细节。这
一轮扶贫开发基本方略是精准扶
贫、精准脱贫，要求我们的脱贫
攻坚包括整改工作必须注重细
节、做到精准。要按照精准的要
求，用“绣花”的功夫抓好整改
工作，“六个精准”每个环节都要
精准精细，尤其要因村制宜、因
户制宜，实施针对性强的产业帮
扶措施，确保精准帮扶到位。各
项工作都要细之又细，卡住每一
个节点，扭住每一个程序，从小
处着手、从细节入手，具体、深
入、细致地推进，真正把整改工
作做细做实做到位。

（下转3版）

马正跃在全市脱贫攻坚集中整改紧急会议上强调

全力冲刺攻坚 全面整改提升
坚决打好脱贫攻坚整改这场硬仗

王勇主持会议

本报讯 （记者 梁 晓 峰
谢晓龙） 6 月 9 日，出席市七届
人大一次会议的代表开始审议

《政府工作报告》。
市领导马正跃、王勇、曹

存正、雷建民、李亦博、孔祥
智、蒋志安、辛伟、邵成山、
王宏斌、陈平、杜广全、赵坤

炎分别参加审议，并认真听取
代表们的意见和建议。余伟、
吕 娜 、 王 国 干 等 也 参 加 了 审
议。

又讯 （记者 蒿中刚 张
俊霞 张晨阳 左素莉） 6 月 9
日下午，出席市政协七届一次
会议的委员分组讨论了市委副

书记、市政府代理市长蒿慧杰
所作的 《政府工作报告》。市
领导蒿慧杰、吕岩、张社魁、
李思杰、杨骁、蒋志安、栗社
臣 、 闫 天 常 、 胡 新 峰 、 宗 万
志、邓武昌、田冠亭、赵改焕
等分别参加了市政协各小组的
讨论。

市领导与人大代表政协委员
共同审议讨论政府工作报告

本报讯（记者 李 丹）根据
省气象台预报，6月9日夜间到
10 日上午，我市将出现暴雨天
气，局部有大暴雨。6月9日下
午，我市召开防汛工作紧急会
议，分析当前汛情，并对下一步
防汛工作进行部署。市委副书
记、市政府代理市长蒿慧杰主持
会议并讲话。市政府党组成员吕
娜、徐汇川出席会议。

蒿慧杰指出，前一阶段，全
市各县区、各有关部门按照市防
汛抗旱工作会议要求做了大量工
作，加上城市防涝能力不断提

升，为妥善应对暴雨天气可能引
发的灾情打下了良好基础。针对
可能到来的雨情、汛情，马正跃
书记专门作出重要指示，要求市
政府抓紧部署应对工作。各县
区、各有关部门要按照马正跃书
记指示精神和市里统一要求，切
实做好防汛各项工作，确保交通
畅通，确保城市不出现内涝，确
保群众生命财产安全。一要高度
重视。对气象部门的暴雨预报，
要抱着宁信其有、不信其无的态
度，从思想上做好防大洪的准
备，把形势估计得再严峻一些，

把工作考虑得再周全一些，把应
对办法研究得再周密一些，确保
万无一失。当前，重点要防止两
种错误思想：一种是由于我市长
期未发生城市内涝等重大自然灾
害，一些干部产生了麻痹思想；
另一种是由于各级、各部门认为
近期防汛工作准备得比较充分，
今年的排涝基础能力也在增强，
一些干部出现了盲目乐观、过于
自信的思想。二要加强领导。市
防汛抗旱指挥部要对全市防汛工
作负总责，尤其要对县区防汛工
作做好指导；（下转3版）

我市召开防汛工作紧急会议
蒿慧杰主持会议并讲话

《政府工作报告》图解 计划、财政报告图解


